

Neues aus dem Gemeinderat

Zu Gemeinderat 07.06.2018 TOP 7 und 05.07.2018 TOP 5

Die Gemeinde Vaterstetten plant nördlich der BAB 94 ein weiteres Gewerbegebiet für Logistik- und großflächige Produktionsbetriebs. Gemäß Baugesetzbuch ist die Nachbargemeinde Poing an der Bauleitplanung zu beteiligen.

Die Gemeinde Poing lehnt in ihrer Stellungnahme die Vaterstettener Planung in der vorliegenden Form ab, weil die das Orts- und Landschaftsbild zu sehr beeinträchtigt und zu einer Verkehrszunahme auf den Poinger Straßen führt. Nach Ansicht der Gemeinde Poing gäbe es auf dem Gebiet der Gemeinde Vaterstetten geeignetere Flächen für das geplante Gewerbegebiet, noch dazu mit besserer Anbindung an die Autobahn. Die Gemeinde Poing fragt in Ihrer Stellungnahme auch warum die erforderlich ökologische Ausgleichsfläche im Süden und nicht im Norden der Gemeinde Vaterstetten vorgesehen ist.

Einige Gedanken dazu:

Alleine im letzten Jahr wurde in Bayern die Fläche von Schweinfurt versiegelt. Von 2000 bis 2015 hat Bayerns Bevölkerung um 5% zugenommen, der Bedarf an Siedlungs- und Verkehrsfläche jedoch um fast 19%. Es ist symptomatisch, dass sich Gemeinden reflexartig gegen die Flächenversiegelung und ihre negativen Folgen in der Nachbargemeinde wehren. Gleichzeitig konkurrieren sie um jede Chance auf der eigenen Gemarkung Gewerbe anzusiedeln, im Sinne zur Schaffung von Arbeitsplätzen und Gewerbesteuererträgen und "als Nebeneffekt" zum Nutzen der örtlichen Immobilienwirtschaft. Auch als Grüner Gemeinderat kann man da in Gewissenkonflikte kommen.

Zu Gemeinderat 07.06.2018 TOP Sicherheitswacht für Poing

Der Gemeinderat hat mehrheitlich die Einrichtung einer von der Poinger Polizei vorgeschlagenen Sicherheitswacht gestimmt. Lebhaft aber bewundernswert sachlich wurden Pro und Contra debattiert. Der Artikel von Bernd Slawik von den Freien Wählern im ONBL gibt die Debatte anschaulich wider. Bedenken haben wir gegen die Überwachung von Bürger durch Bürger, auch wenn die Sicherheitswacht von der Staatsregierung unterstützt wird. Auch wir mögen in der Sicherheitswacht keine Leute, die ihre Machtgelüste ausleben wollen und darauf noch stolz sind. Daher wird es auf eine kritische Auswahl und gute Ausbildung der Bewerber ankommen, dies wurde dem Gemeinderat versichert. Mehr Stellen bei der Polizei würden wir bevorzugen.

Ausschlaggebend für die Entscheidung für die Sicherheitswacht war, dass bei vielen Bürgern ein starkes Gefühl der Bedrohung herrscht, auch wenn dies von Parteien aus wahlkampfstrategischen Gründen gezielt gesteigert wird. Man kann diese Ängste der Bürgerinnen und Bürger nicht mit widersprüchlichen Statistiken wegdiskutieren. Die Sicherheitswacht wird wenig statistisch nachweisbare Ergebnisse liefern. Sie kann aber durch ihre Anwesenheit kleine Konflikte lösen, Ansprechpartner sein und das subjektive Unsicherheitsgefühl vieler Bürger mindern und damit auch die Lebensqualität verbessern.

Neues aus dem Ortsvorstand

Bei der letzten Ortsverbandsitzung am 4. Juli fand gleichzeitig unsere **Jahreshauptversammlung** statt. Bei dieser Versammlung verabschiedeten wir Dominik Fuchs aus dem Ortsverbandsvorstand und wählten den **neuen Vorstand**, dem jetzt Manfred Kammler, Katja Stemmler und nun neu Christina Landgraf angehören.

In Juni wurde mit dem Bau der **Eisenbahn Fußgängerunterführung** an der neuen Ortsmitte begonnen. Aufgrund der Baustelle ist der Zugang zu den Gleisen nur mit Umwegen verbunden, daher haben wir mögliche **Lösungen einer Behelfstreppe** diskutiert.

Im Zuge des Baus der neuen Wohngebiete W7 und W8 fand [der Mobilitätsworkshop in den den Räumen der Bergfeldschule](#) statt. In Vorbereitung auf den Workshop, haben wir uns Gedanken über unsere Anforderungen und Wünsche an ein Mobilitätskonzept gemacht und diese an die Gemeinde weitergeleitet. Eine Zusammenfassung unserer Sichten sind auf [unserer Homepage](#) einlesbar.

Termine

Datum	Uhrzeit	Was	Wo	Homepage
6.7.-16.7.		Poinger Volksfest	Festwiese Hanselnbrunn	www.poinger-volksfest.de
16.7.	19:00 Uhr	Toni Hofreiter kommt nach Grafing	REWE Markt Grafing, Leonhardstraße	https://gruene-ebersberg.de/termine/
18.7.	20:00 Uhr	Dr. Christian Magerl Thema: 3. Stadtbahn	Schweiger Brauhaus Markt Schwaben	
21.7.	14-18 Uhr	Repair Cafe	Jugendzentrum Poing, Friedensstraße 3	https://www.poing.de/bauen-umwelt/abfall-wertstoffe/repair-cafe.html
23.7.	19:30 Uhr	OV Poing	Poinger Einkehr	www.gruene-poing.de
26.7.	18:30 Uhr	Gemeinderats-sitzung	Rathaus Poing	https://ris.komuna.net/poing/Meeting.mvc/Calendar?atDate=1.7.2018

Schon gewusst?

Wir sind auch auf [Facebook](#) erreichbar.